



Universidad Del Sureste (Uds)

Nombre De la profesora: Mireya Del Carmen García Alfonzo

Nombre Del Alumno: Víctor Manuel Hernández Hernández

Carrera: Contaduría Publica

Materia: Macroeconomía

Trabajo: Mapa Conceptual

Grado: 6°To Cuatrimestre

Grupo: Lcp05ssc0118-A

Fecha: 11/07/2020

La medición de la producción nacional

La contabilidad nacional tiene como objetivo la determinación del producto y del ingreso nacional.

La contabilidad nacional es una descripción cuantitativa de la actividad económica de un país, se representa de manera sistemática y detallada.

Está compuesta por cuentas macroeconómicas, conceptos, definiciones clasificaciones y reglas contables, bajo normas internacionales

Esta herramienta aparece durante la Segunda Guerra Mundial, luego de la publicación de la obra de J. M. Keynes (1936). Es en 1953 que la Organización de las Naciones Unidas muestra un proceso del Sistema de Cuentas Nacionales (SCN) y cuadros estadísticos correspondientes, la versión que está actualmente en vigor es la de 1993 (SCN1993).

Producción nominal, real y potencial

Entre los diferentes sectores económicos se producen diferentes tipos de productos que poseen diferentes unidades de medición

Por lo que hace necesario utilizar una unidad homogénea;

Por ello, se debe contabilizar la producción en términos monetarios.

Los precios nominales resultan no muy útiles para un análisis económico

Pues éstos pueden llegar a incrementarse debido a una alteración en el consumo de bienes y servicios o se eleven los precios

Siendo que el volumen de la producción no se ha modificado de un período a otro.

Medición de la actividad económica

El producto nacional es igual al ingreso nacional (o renta nacional) ambos se determinan en la contabilidad nacional y de estos derivan una serie de categorías macroeconómicas que permiten entender el comportamiento de la economía de un país.

Tres métodos de medición de estos dos conceptos:

- Método de producción o del valor agregado. Es la suma monetaria de la producción de un año.

- Método del ingreso. Se entiende como el pago a los factores de la producción (tierra, trabajo, capital y habilidades empresariales).

- Método del gasto. Incluye el gasto de bienes de consumo y bienes de inversión, gasto del gobierno y las exportaciones de bienes y servicios, finalmente

